

見守られ、応援され伸びる七小の子どもたち

見守る力・応援する力が子どもを伸ばすことを七小で実感します。小中合同音楽会、雨の中の運動会、市の音楽会に向けての発表会、マラソン大会等に保護者・地域の大勢の皆様にご来校いただき、たくさんの応援・声援や励ましの言葉をいただきました。その声、思いに応え、子どもたちももてる力を十二分に発揮しています。平日でありながら、学年行事や体験学習に参加、お手伝いもしていただきました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。今年もどうぞ変わらぬご支援をお願いします。(七小校長 柿崎洋一)



「親子フェスティバル」おそき保育園

9月28日(土)親子フェスティバルを行いました。雨を気にしなくて大丈夫、暑さも気にしなくて大丈夫ということで昨年同様第6中学校の体育館をお借りしています。練習日には中学3年生との交流も持ち、校舎の中を案内してもらったり、練習のお手伝いしてもらったり、お兄さん、お姉さんに優しくしてもらい嬉しそうな子どもたちでした。

当日は0歳児クラスから参加し親子での楽しいひと時を過ごしました。5歳児クラスは最後にパラバルーンを披露し、鮮やかな色のパラバルーンがいろいろな形に変化し、みんなを引きつけていました。ひとつの行事を通して地域の中学生との交流も生まれ、おそきの地域の中で子どもたちが成長できることを嬉しく感じ、感謝しています。(天野恵利子)



黒沢 2-2 自治会防災訓練

11月24日(日)地域の安全をまもる会・一斉周知活動後の10:00~12:00に自治会館で女性防火防災の会の協力のもと開催(3回目)しました。テーマは、『いざと云う時に備えた地域防災力の向上』です。

1. 黒沢地域の土砂災害について
2. 非常用持ち出し袋の中身について
3. 災害時の食事例(ポリ袋で炊くご飯)について以上の説明と実践を行い、実食しました。(自治会長 中野敏章)

